



**SOLIDARIOS**  
Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo

## Programa de Capacitación virtual Empresarios BCIE-SOLIDARIOS



### PROGRAMA DE CAPACITACIÓN VIRTUAL *Empresarios* BCIE-SOLIDARIOS

#### MÓDULOS:

- 1º MOTIVACIÓN AL ÉXITO
- 2º EDUCACIÓN FINANCIERA
- 3º GESTIÓN DEL NEGOCIO

<https://redsolidarios.moodlecloud.com>



Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo, con el apoyo de las instituciones microfinancieras participantes en los Premios BCIE SOLIDARIOS a la Microempresa, dieron inicio formal al Programa de Capacitación virtual para empresarios BCIE-SOLIDARIOS, el mismo es realizado en un espacio digital con un innovador método de aprendizaje que contiene capsulas educativas diseñadas para enlazarse entre sí y crear, en menor tiempo y en cualquier lugar, conocimientos más completos y profundos que ayudarán a los empresarios a mejorar el potencial de sus negocios.

El programa incluyó el desarrollo de 3 módulos con clases pregrabadas y videos educativos que permitieron a los empresarios profundizar en cada tema. El 1er módulo "Motivación al Éxito" desarrolló los temas Liderazgo, Autoestima y Resolución de Conflictos, los cuales son prioritarios para el manejo personal y profesional de los emprendedores. Mientras que el 2do módulo "Educación Financiera" trató las lecciones de Gasto Inteligente, Promoción del Ahorro y Control de registros contables, importantes para generar mayor conciencia a la hora del manejo de las finanzas del negocio. Por último, el 3er módulo "Gestión del Negocio" impartió los contenidos de Servicio al Cliente, Flujo de Efectivo y Control de Inventario imprescindibles para generar medidas y estrategias que buscan mejorar la productividad y la competitividad de la empresa.

Finalmente un 4to modulo en formato presencial que incluyó 3 conferencias "Responsabilidad Social Empresarial y Sensibilidad de Género", impartida por Dinorah Polanco; la segunda "Cultura Medioambiental", a cargo de José Miguel Méndez y la tercera "Motivación al Éxito" a cargo de Isaura Tejeda.

## Contenido:

- Programa de Capacitación virtual Empresarios BCIE-SOLIDARIOS
- Finalizó con éxito el "Programa de Capacitación Empresarios BCIE-SOLIDARIOS"
- Asistencias técnicas a Empresarios ganadores BCIE-SOLIDARIOS
- Highlights módulo IV "Impacto en la Comunidad"
- Próximas Actividades
- Empresario de la Microempresa Destacado

## Finalizó con éxito el “Programa de Capacitación Empresarios BCIE-SOLIDARIOS”

Finalizó con éxito el “Programa de Capacitación Empresarios BCIE-SOLIDARIOS” en República Dominicana con el que la Fundación de Ayuda Social (FAS) del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo, imparten conocimientos a empresarios de la microempresa.

La fase de capacitación se desprende de los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa, donde se galardonan a emprendedores latinoamericanos destacando las iniciativas más innovadoras, resilientes e impactantes desarrolladas por estos.

Entre los participantes en este programa se encuentran los empresarios ganadores en las diferentes categorías que reconoce el referido premio y los demás nominados



Entre los participantes se encuentran los nominados a los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa en sus ediciones 2021 y 2022.



Participantes del Programa de Capacitación Empresarios BCIE-SOLIDARIOS con sus certificados originales.

2021 y 2022 a los que también se les da la oportunidad de continuar capacitándose. Todos recibieron su certificado original.

El discurso de apertura estuvo a cargo de Alexia Valerio, directora ejecutiva de SOLIDARIOS, quien expresó que “el objetivo general del programa es fortalecer las capacidades, habilidades y actitudes de los empresarios de la microempresa para mejorar su desempeño y el potencial de sus microempresas. Y para lograrlo otras metas muy importantes debían cumplirse, que todos ustedes y muchos empresarios más de la región, pudieran registrarse, acceder y completar estos módulos virtuales, y aún más que este importante grupo lograra acompañarnos el día de hoy, nos da la seguridad de que todo nuestro esfuerzo y también el de ustedes hizo sentido y que vamos en la senda correcta”.

El programa comprendía varios módulos, los tres primeros se impartieron de manera virtual, mientras que el módulo IV “Impacto en la Comunidad” fue presencial desglosado en varias conferencias para concluir la capacitación, la primera sobre “Responsabilidad Social Empresarial y Sensibilidad de Género”, impartida por Dinorah Polanco; mientras, la segunda “Cultura Medioambiental”, a cargo de José Miguel Méndez.



**Dinorah Polanco**



**José Miguel Méndez**



**Isaura Tejada**



**Panel Testimonios de Empresarios Asesorados moderado por Laura Méndez y Elbia Vargas.**

El motivacional discurso de clausura lo pronunció Mercedes Canalda de Beras-Goico, miembro del Comité Ejecutivo de SOLIDARIOS quien valoró el esfuerzo de este grupo de empresarios de la microempresa, al invertir tiempo para capacitarse, lo que les augura un mayor progreso de sus negocios.

La tercera conferencia “Motivación al Éxito”, presentada por Isaura Tejada, Coach de Vida.

Luego se llevó a cabo un Panel: “Testimonios de Empresarios Asesorados”, que fue guiado por las moderadoras Elbia Vargas y Laura Méndez en donde los Empresarios ganadores de los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2022 compartieron sus experiencias al recibir Asesorías técnicas y Coaching de Vida, al igual que el impacto que causó en sus vidas el ser ganadores.



**Mercedes Canalda de Beras-Goico, miembro del Comité Ejecutivo de SOLIDARIOS, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo.**

## Asistencias técnicas a Empresarios ganadores BCIE-SOLIDARIOS



**BCIE** Banco Centroamericano de Integración Económica

**SOLIDARIOS** Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo

### MENTORÍAS REGISTRO CONTABLE

**FECHA**  
Martes 21 de marzo

**HORA**  
06:00-08:00 PM (REP. DOM. Y VENEZUELA)  
04:00-06:00 PM (GUATEMALA Y HONDURAS)

**ASESOR**  
Lic. Juan Ramón Pérez

**¡ANOTA LA FECHA!**

Las asistencias técnicas grupales y personalizadas dirigidas a los empresarios ganadores de los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2022 se han dado lugar en el transcurso del mes de marzo en formato virtual. Las mismas forman parte de la segunda fase de ejecución del programa de premiaciones que busca entregarles herramientas necesarias tanto para su desarrollo personal como para fortalecer el potencial de sus negocios y continuar siendo referentes en sus comunidades e impactando sus vidas y las de su colaboradores.

Los contenidos que se imparten en las mentorías van desde finanzas hasta Marketing Digital con los temas de: Administración del Dinero, Registro Contable, Inventario, Presupuesto, Llenado de los formularios de Impuesto (DGII), Acceso a los servicios financieros, Manejo de redes sociales, Servicio al Cliente, Ventas y Diseño de Artes. Estos son acompañados de profesionales expertos en distintas áreas quienes les brindan a los asesorados los métodos más efectivos y eficaces para poder llegar a sus metas trazadas y convertir sus negocios en referentes del emprendedurismo.



**SOLIDARIOS**  
Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo

**Contactos**

**Dirección**  
Calle Regina Koenig  
No. 10,  
Ensanche Paraíso,  
Santo Domingo,  
República Dominicana

**Teléfono**  
**809-549-511**

**Fax**  
**809-544-0550**

**Correo Electrónico**  
info@redsolidarios.org

**Redes Sociales**



**Para más información visite nuestra pagina web:**  
**www.redsolidarios.org**

## Highlights módulo IV "Impacto en la Comunidad"

Nos complace informarles que el vídeo Highlights del módulo IV "Impacto en la Comunidad" del Programa de Capacitación Empresarios BCIE-SOLIDARIOS ya fue publicado en nuestro canal de [YouTube](#).

Les invitamos a disfrutar de este vídeo que recoge los momentos vividos durante el desarrollo del evento en el que gracias a la Fundación de Ayuda Social (FAS) del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) finalizamos este programa completamente gratuito, dirigido a los empresarios de la microempresa que han participado o aspiran ser nominados en los Premios BCIE - SOLIDARIOS a la Microempresa.



## Próximas Actividades

- I. 49 ° Asamblea General Ordinaria
- II. Memoria Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2022

## Empresario de la Microempresa Destacado



Wilmer Batista es propietario de Platinum Barbershop; fue reconocido con el galardón del 1er Lugar al Premio Joven Emprendedor 2022.

En la comunidad Hato del Yaque conviven los sueños y el deseo de superación de Wilmer Batista, un joven de 23 años que con su talento, preparación y visión de negocio ha logrado establecer la peluquería más completa y moderna de su comunidad.

Luego de varios años trabajado y siendo socio de una peluquería, Wilmer decidió emprender con su propio negocio, donde integra la tecnología, el servicio personalizado y la comodidad para lograr que sus clientes tengan una experiencia más allá del servicio de peluquería.

“Platinum Barbershop” es el nombre que recibe este emprendimiento, que tiene la clara visión de ser el número uno en su comunidad y con el tiempo llegar a otros sectores y ciudades.

Según manifiesta Wilmer, su negocio es el resultado de la pasión y la preparación; ya que además de estudiar peluquería, también se ha formado como técnico en contabilidad en INFOTEP, estudia lenguas modernas en la universidad y en el 2021 ganó el primer lugar en la categoría “Fast Fade” en el Dominican Barber Fest, un evento internacional de estilismo

masculino.

“Yo creo que los emprendedores debemos prepararnos y aportar a la comunidad en lo que podamos, por eso quiero seguir estudiando y participando en jornadas gratuitas de cortes de pelo a personas de escasos recursos”, comenta Wilmer.



Wilmer Batista recibiendo reconocimiento al Premio Joven Emprendedor de manos de los honorables señores Joel Santos Echavarría, Ministro de la Presidencia de la República, Hostos Rizik, Director Ejecutivo y Manuel Ogando, Oficial Jefe de País por República Dominicana del BCIE.

El proyecto de Wilmer para el próximo año es integrar un personal de servicio al cliente y desarrollar una aplicación en la que los clientes puedan autogestionar sus citas para los servicios que ofrece en su peluquería.

¡Felicitamos a Wilmer Batista por ser un joven emprendedor que con visión y constancia ha sido ejemplo de superación en su comunidad!



Wilmer Batista es cliente de BANFONDESA, institución financiera que le ha brindado apoyo en el desarrollo de su innovador negocio.